

# Kontakte Nr. 172

7. Dezember 2018

## Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

„Ich bin in die Welt gekommen als ein Licht, damit, wer an mich glaubt, nicht in der Finsternis bleibe.“

Dieser Auszug aus dem Johannes-Evangelium, der unserer diesjährigen Weihnachtskarte von Luise Wimber (Motiv gemalt in Klasse 5c im letzten Schuljahr) als Motto voransteht, erinnert uns alle daran, dass die Advents- und Weihnachtszeit – trotz der ganzen Hektik im Alltag – zunächst einmal eine Zeit der Hoffnung und der Freude ist. Eine Zeit, der wir am Gymnasium St. Mauritz auf ganz vielfältige Weise begegnen, sei es in kleineren Adventsfeiern in den verschiedenen Lerngruppen oder aber beim gemeinsamen Adventssingen in der Kapelle. Auch die in der nächsten Woche anstehenden Weihnachtskonzerte in unserer Kapelle stehen in der Tradition, die vorweihnachtliche Freude in die Schulgemeinde des St. Mauritz zu tragen.

Erstmalig wird in diesem Jahr das Weihnachtsmusical „Am Himmel geht ein Fenster auf“ für die Schülerinnen und Schüler der Unterstufe sowie für deren Eltern aufgeführt werden. Der letzte Schultag vor den Ferien wird ganz im Zeichen unserer vorweihnachtlichen Gottesdienste stehen. Ich möchte Sie und Euch zu diesen Veranstaltungen herzlich einladen, in der Hoffnung, dass der Geist von Weihnachten unsere gesamte Schulgemeinde erfüllen möge.

## Weihnachtskarte



Neben ihrer Kunstlehrerin Marga Coppenrath strahlt Luise Wimber, die in der 5. Klasse mit recht freier Hand und in Wasserfarb-Technik eine Krippenszene mit weitem Abendhimmel gestaltet hat. Besonders wirkungsvoll erscheint das Bild im Kontrast zu dem freundlichen Gelb aus dem Repertoire unserer Schulfarben. Die Lichtmetaphorik der genannten Bibelstelle kommt vor allem in dem Schein um das Jesuskind zum Ausdruck. Wir wünschen allen für die Adventszeit diesen Schein im Herzen.

## Weihnachtskonzert

Wir laden herzlich alle Interessierten zu unserem Weihnachtskonzert in der Schulkapelle ein. Aufgrund des regen Interesses in den letzten Jahren findet es wieder an zwei Abenden statt:

**Dienstag, 11. und Donnerstag, 13. Dezember 2018**  
Beginn ist jeweils um 19.30 Uhr, Einlass nicht vor 19.00 Uhr.



Sie und ihr können sich wie in den vergangenen Jahren auch bei diesem 14. Durchgang der Konzertreihe „Weihnachten am Mauritz“ auf viel Weihnachtsstimmung freuen, auf die Schulsembles und Solisten sowie – wie immer – auf eine besondere Weihnachtsgeschichte. Der Eintritt ist wie gewohnt frei, Spenden werden gerne entgegen genommen. Der Erlös geht an unser Sozialprojekt in Guatemala - ¡Feliz Navidad!

## Jahreshefte



Die Jahreshefte zum vergangenen Schuljahr sind in der letzten Woche druckfrisch eingetroffen. An die meisten Klassen konnten die Bücher bereits verteilt werden. Alle Abiturienten bekommen auch in diesem Jahr ihr persönliches Exemplar per Post zugesandt.

Wir wünschen allen viel Freude mit dieser Chronik unserer lebendigen Schule!

## „Fairness-Nikolaus“-Aktion

Warum zu Nikolaus etwas schenken? Wir gedenken dabei bekanntlich des Heiligen Nikolaus, Bischof von Myra, der im 3. Jahrhundert n. Chr. gelebt hat. Seine Güte und Freundlichkeit den Armen und Kindern gegenüber macht ihn zu einem der meistverehrten Heiligen. Nach seinem Vorbild haben sich die Erprobungs- und Mittelstufenklassen mit

den Werten „Hilfsbereitschaft“, „Freundlichkeit“, „Gerechtigkeit“, „Ehrlichkeit“ und „Einsatzbereitschaft“ beschäftigt und in jeder Klasse jeweils einen Jungen und ein Mädchen in einer geheimen Wahl bestimmt, der bzw. das am Nikolaustag von der Schule einen Schokoladen-Nikolaus (keinen Weihnachtsmann!) geschenkt bekommen sollte. In den Klassen 5 und 6 brachte Schulhund Moritz die Geschenke für gewählten Schülerinnen und Schüler, in den Mittelstufenklassen die Klassenlehrer.



### Schülerzeitung „Mauritzi“



In den nächsten Tagen wird die Weihnachtsausgabe der Schülerzeitung *Mauritzi* erscheinen. Die Redaktion hat fieberhaft an den letzten Artikeln gefeilt und freut sich bereits auf die Veröffentlichung dieser nächsten Ausgabe. Die Redaktionsmitglieder der Schülerzeitungs-AG wünschen schon jetzt viel Spaß beim Lesen!

### Neuer Schulseelsorger

Wir freuen uns, Hendrik Drüing (33) als unseren neuen Schulseelsorger willkommen zu heißen. Bislang Jugendpfarrer in der Effata-Gemeinde, wird er ab dem kommenden Halbjahr die Schulseelsorge am Gymnasium St. Mauritiz übernehmen. Daneben wird er als Subdiakon in der Pfarrei St. Franziskus in Münster arbeiten. Näheres zu seiner Person erfahren Sie und erfahrt ihr in Kürze.



(Foto: bpm)

### Weihnachtsmusical

Das Weihnachtsmusical für die Jahrgangsstufen 5 und 6 findet am Dienstag, 18. Dezember, in der 4. Stunde von 11.45 - 12.30 Uhr sowie um 18.30 Uhr statt.

### Gottesdienste

Gottesdienste am Donnerstag, 20. Dezember in der Kapelle Für die Stufen 7 und EF in der 2. Stunde von 8:45 - 9:30 Uhr für die Stufen 8 und Q1 von 3. Stunde von 10:45 - 11:30 Uhr für die Stufen 9 und Q2 von 4. Stunde von 11:45 - 12:30 Uhr

Der Nachmittagsunterricht entfällt; die Busse fahren nach der 6. Stunde.

Ich wünsche allen eine gesegnetes Advents- und Weihnachtszeit und verbinde diese Wünsche mit dem Dank für ein weiteres tolles Jahr gemeinsam mit Ihnen und Euch am Gymnasium St. Mauritiz.

Herzliche Grüße  


Anke Wilkens, OstD' i.K  
 - Schulleiterin -